

Oficina de Participación Ciudadana

a Oficina de Participación Ciudadana (OPC), es creada mediante el Decreto Ejecutivo N° 436, con fecha 24 de marzo de 2011 y comienza operaciones a partir del 12 de octubre del mismo año.

Su misión es contribuir a la prevención de delitos, apoyados por la participación ciudadana, a través de la detección y la comunicación oportuna hacia la Fuerza Pública, como fundamento para consolidar una cultura de seguridad ciudadana.

La visión de esta dependencia del Ministerio de Seguridad Pública (Minseg) es concienciar a la ciudadanía sobre la importancia de la seguridad ciudadana, como tarea de todos y diseñar los planes enfocados a mantener el orden y el respeto a las leyes, promoviendo la convivencia pacífica.

Proyectos ejecutados

El 23 de marzo se realizó la primera capacitación por el Ministerio Público y la charla taller sobre "Seguridad ciudadana", que contó con la presencia de líderes organizados de las comunidades, funcionarios públicos y estamentos de seguridad.

El 17 de mayo se dio el ciclo de conferencias sobre "Seguridad ciudadana", dirigida a jóvenes estudiantes, funcionarios y miembros de la comunidad organizada en el corregimiento de Juan Díaz.

El 18 de mayo se cumplió el tercer día del ciclo de conferencia sobre "Seguridad ciudadana" en el Colegio Nacional de Abogados.

El 20 de mayo se efectuó el foro anual sobre seguridad ciudadana, donde se reunió a vecinos vigilantes de los diferentes grupos y a nivel provincial en el Hotel Wyndham Panamá, actividades organizadas por la Policía Nacional, a través de la Oficina de Seguridad Ciudadana.

El 30 de mayo se desarrolló en el salón de reuniones del Centro de Salud de Río Abajo, la capacitación sobre "Seguridad ciudadana", impartida a líderes comunitarios. El 21 de junio hubo en la comunidad del distrito de Balboa la capacitación sobre "Seguridad ciudadana", donde participaron personal de la Parroquia Santa María.



El 26 de agosto el Ministerio de Seguridad Pública organizó el Día del Donante de Sangre, realizado a nivel nacional con la participación de diferentes instituciones para el beneficio de la comunidad hospitalaria.









Oficina de Participación Ciudadana

Colón

Se llevó a cabo la primera feria institucional por la paz, a beneficio de los jóvenes en riesgo social y para las comunidades cercanas.

Se desarrolló el primer seminario taller de la Red Interinstitucional para la Prevención, que logró instruir a los presentes para que tuvieran herramientas y técnicas para tratar a la comunidad en riesgo social.

Se impartió el seminario taller sobre "Seguridad ciudadana" a los residentes del Casco Antiguo de Colón y funcionarios de diferentes instituciones.

Panamá Oeste

Se efectuó el segundo ciclo de conferencias sobre "Seguridad ciudadana", dirigida a la sociedad civil, instituciones gubernamentales y jóvenes en riesgo social.

El 6 de julio se asistió a la primera feria comunitaria en apoyo a la Presidencia de la República, donde se suministró información del Minseg. La OPC entregó volantes y los ciudadanos respondieron consultas ciudadanas. Actualmente se desarrollan ferias todos los jueves de cada mes, para beneficio de los corregimientos más vulnerables de la provincia.



Herrera

En los primeros 15 días de mayo hubo la primera exposición del ciclo de conferencias sobre "Seguridad ciudadana", dirigida a la sociedad civil, instituciones gubernamentales y jóvenes en riesgo social.

A finales de junio se dio la cuarta capacitación en conjunto con el Ministerio Público a líderes comunitarios, funcionarios y personal uniformado, donde la OPC expuso el tema "Seguridad ciudadana".



Los Santos

En esta provincia hubo la segunda capacitación del Ministerio Público, en conjunto con la OPC, dedicada a líderes comunitarios, funcionarios públicos y estamentos de seguridad.

Chiriquí

El 25 de mayo se realiza la tercera capacitación en conjunto con el Ministerio Público para moradores, autoridades e invitados especiales.





Oficina de Participación Ciudadana

El 21 de julio, se capacitó al Batallón Occidental, líderes comunitarios, docentes, autoridades locales y estudiantes, a través del seminario taller sobre "Seguridad ciudadana".

Tres días después hubo la charla taller sobre "Seguridad ciudadana", al Batallón Guabito y a moradores de las áreas aledañas.

La quinta capacitación se impartió el 24 de agosto, en conjunto con el Ministerio Público, donde se concienció al público presente sobre diversos temas preventivos.

Guna Yala

En la comunidad de Corazón de Jesús, ubicada en la Comarca Guna Yala, el 28 de septiembre la OPC en conjunto con el Ministerio Público, impartieron la quinta capacitación para líderes en el salón de reuniones de la comunidad.



Bocas Del Toro

En esta provincia se registró el 24 de julio una charla taller sobre "Seguridad ciudadana" al Batallón Guabito y a moradores de áreas aledañas.



Darién

El 28 de julio se realizó el seminario taller sobre "Seguridad ciudadana" a líderes, docentes, miembros de la Policía Nacional y del Servicio Nacional de Fronteras.





Dirección Institucional de

Recursos Humanos

